



Swisscom baut Glasfasertechnologien in Urdorf aus

Im Februar 2019 beginnt die Swisscom mit dem Ausbau von Glasfasertechnologien auf dem Gemeindegebiet von Urdorf. Damit profitiert ein Grossteil der Einwohnerinnen und Einwohner von Internet-Geschwindigkeiten von bis zu 500 Mbit/s. Swisscom löst damit auch in Urdorf ihr Versprechen ein, in jeder Schweizer Gemeinde bis Ende 2021 Glasfasertechnologien auszubauen.

Der Anschluss an die digitale Welt ist für einen Grossteil der Bevölkerung schlicht unverzichtbar. TV in UHD Qualität schauen, Bilder in die Cloud hochladen oder von zu Hause aus arbeiten, gehören heute zum Alltag und sind Gründe, warum sowohl Private wie auch Unternehmen immer höhere Bandbreiten benötigen – auch in Urdorf. Um diesem stetig wachsenden Bedürfnis nachzukommen, baut Swisscom das Netz mit Glasfasertechnologien aus.

Ab Sommer 2019 schnelleres Internet

Die Bauarbeiten in Urdorf werden von Cablex AG, Multinet Communication GmbH und SD-Fiber GmbH, den Netzbaupartnern von Swisscom, durchgeführt. Die Arbeiten dauern mehrere Monate und werden voraussichtlich Ende Sommer 2019 abgeschlossen sein. Es kann vereinzelt zu leichten Einschränkungen im jeweils betroffenen Strassenraum kommen. Ab diesem Zeitpunkt steht einem Grossteil der Einwohnerinnen und Einwohner von Urdorf ultraschnelles Internet von bis zu 500 Mbit/s zur Verfügung. Mit dieser Geschwindigkeit sind alltägliche Anwendungen wie Swisscom TV 2.0 mit Replay- und Aufnahmefunktionen, Surfen im Internet und Streaming-Dienste problemlos möglich - auch gleichzeitig.

Die ganze Schweiz ans schnelle Internet

Mit ihren massiven Investitionen von jährlich CHF 1.75 Milliarden in die IT und Infrastruktur leistet Swisscom einen wesentlichen Beitrag zur Digitalisierung der Schweiz. Markus Reber, Leiter Swisscom Netzbau erklärt: «Wir sind die einzige Anbieterin, die verspricht, schweizweit jede Gemeinde mit den neusten Glasfasertechnologien auszubauen und damit ans schnelle Internet anzuschliessen. Mit dem Ausbau in Urdorf lösen wir unser Versprechen ein.»

Freie Anbieterwahl

Swisscom ist federführend beim Ausbau von Glasfasertechnologien in der Gemeinde Urdorf, dennoch kann die Bevölkerung frei zwischen verschiedenen Anbietern wählen. So bieten beispielsweise Wingo, M-Budget oder Sunrise Produkte auf dem Swisscom-Netz an. Weitere Informationen zum Swisscom Netz sind zu finden unter www.swisscom.ch/netz.



Glasfasertechnologien von Swisscom

Swisscom setzt schweizweit unterschiedliche Glasfasertechnologien ein, um individuell auf die lokalen Gegebenheiten eingehen zu können. In **Urdorf kommt die Glasfasertechnologie «Fibre to the Street/building – FTTS/B» zum Einsatz**, bei der Glasfasern bis kurz vor das Gebäude (FTTS) bzw. bis in den Keller (FTTB) gezogen werden. Ab dort wird das Signal umgewandelt und auf Kupferkabel bis in die Wohnungen und Geschäfte geführt. FTTS/B bietet Bandbreiten von bis zu 500 Mbit/s.



Bei Fragen und Anliegen steht Ihnen die Firma Cablex gerne zur Verfügung.

Marco Eggerschwiler Tel. 058 / 224'19'83